
Направления подготовки

Педагогическое образование 
• Математическое образование
• Информатика и ИКТ
• Филологическое образование

Педагогическое образование (с двумя 
профилями подготовки)
• Математика и Информатика
• Информатика и Иностранный (английский) 
язык
• Русский язык и Литература
• Иностранный (английский) язык и Ино-
странный (немецкий) язык

Психолого-педагогическое образо-
вание
• Психология образования
• Психология и педагогика дошкольного 
образования

БАКАЛАВРИАТ

Директор 
Куйбышевского 
филиала НГПУ 
Наталья Викторовна 
Гутова:

Куйбышевский филиал ФГБОУ ВО «НГПУ» 
был образован в 1990 году.  За годы своего 
существования он занял собственную 
нишу и стал значимым центром образо-
вательной и научной деятельности за-
падных районов Новосибирской области. 

КФ НГПУ обеспечивает доступность 
педагогического высшего образования на-
селению отдаленных районов Новосибир-
ской области. Наш филиал – это путевка в 
жизнь для студентов из глубинки. За время 
существования филиала подготовлено 
около 6000 специалистов, которые успеш-
но трудятся в образовательных учреж-
дениях Новосибирской области и других 
регионов России. Больше 10 лет ведется 
обучение бакалавров по двойным профи-
лям, что очень важно для малокомплект-
ных и малочисленных сельских школ за-
падных районов Новосибирской области. 
Ежегодный мониторинг эффективности 
деятельности вузов показывает высокий 
процент трудоустройства: выпускники 
филиала работают в учреждениях образо-
вания, воспитания и социальной защиты 
западных административных районов 
Новосибирской области.

Гордость филиала – это студенты. 
Они являются основой педагогических 
коллективов детских оздоровительных 
лагерей, волонтерских отрядов, осущест-
вляют шефство над детьми из школы-
интерната, дома ребенка, участвуют 
не только в городских, районных, област-
ных мероприя тиях, но и во всевозможных 
моло дежных и студенческих форумах, 
проходящих в Москве, Санкт-Петербурге, 
Казани и т.д.

обра зованию. Мои 
одно группники – 
это прекрасные 
люди, которые де-
лают университет-
скую жизнь весё-
лой, творческой, 
насыщенной.

– В чем главные достоинства КФ НГПУ?
– Думаю, что самое лучшее в Куйбышев-

ском филиале – это люди: преподаватели, 
работники, студенты. Педагогический со-
став доброжелательный, отзывчивый. Мне 
кажется, что любой человек, работающий в 
стенах КФ НГПУ, находится на своем месте!

– Расскажите о преподавателях под-
робнее.

– В первую очередь, стоит отметить пре-
подавателей нашей кафедры. Так, на первом 
курсе нами сразу занялась Зоя Алексеевна 
Александрова. Будучи куратором, она помо-
гала нам освоиться в университете. Конечно, 
она не только куратор, но и преподаватель, 
который ведёт много предметов. А еще Зоя 
Алексеевна знакомит нас с различными кон-
курсами. Именно она рассказала мне про 
олимпиаду «Я – профессионал» и сопрово-
ждала меня на протяжении всего конкурса.

Следующий преподаватель – это заведую-
щая кафедрой Ирина Алексеевна Дудковская. 
Она ведет у нас с первого семестра. Большин-
ство ее пар – это или углубленное изучение 
школьного курса математики, или совсем но-
вые аспекты этой науки. Серьезный материал 
усваивается легко благодаря подходу Ирины 
Алексеевны к нам и к предмету.

Замдиректора по учебной и научной ра-
боте Ольга Анатольевна Тарасова на дан-
ный момент мой научный руководитель. 
Каждый раз встречает нас с улыбкой, на-
страивает на продуктивную работу. Мате-
риал на ее парах сложный, но выдвигать 
предположения, сравнивать ответы на ре-
шенную задачу довольно весело и затягива-
ет тебя в учебный процесс.

Занятий Ирины Вальтеровны Ижденё-
вой я ждала очень сильно, потому что она 
преподает информатику. Именно Ирина 
Вальтеровна углубила мои знания по про-
граммированию в Pascal и познакомила с 
Python, программирование на котором сей-
час является моим интересом. Владислав 
Валерьевич Моторин начал у нас препо-
давать на третьем курсе. Он подогрел мой 
интерес к программированию, познакомил 
меня с Яндекс.Лицеем и вызвал желание 
стать там преподавателем.

Еще хочу отметить преподавателя физ-
культуры Игоря Алексеевича Галая. Его 
пары – это небольшой островок отдыха 
среди нашего моря умственной работы. За-
нятия физической культурой очень разгру-
жают голову и придают сил.

– Вы стали при-
зером Всероссий-
ской олимпиа ды 
студентов «Я – 
профессионал» 
в 2023 году. Как 
вам это удалось? 

– Если честно, 
то я до сих пор не понимаю, как я стала при-
зером. После отборочного этапа меня ждал 
второй тур, где нужно было провести дис-
танционный урок с использованием одной 
из онлайн-площадок. Задание усложнялось 
некоторыми условиями. Во-первых, нас 
ограничивали во времени – за 25 минут не-
обходимо было выдать полноценный урок, 
который в школе проходит на протяжении 
45 минут. Во-вторых, формат урока должен 
был быть нетрадиционным. На первых порах 
я хотела отказаться от дальнейшего участия, 
потому что я обучаюсь на третьем курсе, и 
педагогическая практика у нас должна быть 
только в марте – получается, на тот момент у 
меня не было опыта проведения урока. Од-
нако меня поддержали преподаватели, дру-
зья и родители, так что я рискнула.

– 2023 год объявлен в России Годом 
педагога и наставника. А кого вы можете 
назвать своим наставником? 

– Каждого педагога, который когда-либо 
был в моей жизни, я могу смело и с гордо-
стью называть своим наставником. И, ко-
нечно же, не будем забывать об «учителях», 
преподающих в «школе жизни», – о родите-
лях и друзьях.

– Лидия, каковы ваши дальнейшие 
планы? Собираетесь ли после окончания 
бакалавриата поступать в магистратуру?

– Первостепенно – окончание учебы, 
получение диплома. После выпуска соби-
раюсь поступать в магистратуру, рассма-
триваю программу «Менеджмент в игровой 
индустрии и киберспорте». Я с детства ув-
лекаюсь видеоиграми, в том числе сорев-
новательными онлайн-играми. Мне хочется 
реализовывать себя в том, что мне инте-
ресно. А еще хочется убрать предрассудки 
людей насчёт компьютерных игр, показать, 
что они могут быть полезны в обучении или 
же стать хорошей карьерой. Ведь кибер-
спорт – это тоже спорт.

– Где вы планируете работать после по-
лучения диплома, а может, и будучи сту-
денткой?

– Сейчас я рассматриваю вариант работы 
преподавателем в Яндекс.Лицее. Но это за-
висит от успешного прохождения курса. С 
тем, кем я буду работать после университета, 
я еще не определилась. Скорее всего, пока 
учусь в магистратуре, буду работать учите-
лем. А после не знаю – может, останусь учи-
телем, а может, уйду в программирование. 

Выпускники КФ НГПУ работают в школах, вузах и других обра-
зовательных организациях Куйбышева, Новосибирска и области, 
других регионов России. Многие из них являются руководителями


